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Belle 2e place pourMichaël Naessens
IIIII Cyclisme
Le 26e Grand Prix
Georges Mathy
a attiré 118 coureurs

TOURINNESSAINTLAM
BERT t Le VC Ottignies, fort
d’une bonne dizaine de parti
cipants, s’est mis en avant de
manière positive dimanche
dernier sur le petit circuit

(5,5 km à parcourir 21 fois) du
26eGPGeorgesMathy, course
pour élites et espoirs. Après
un début de saison marqué
du sceau de la malchance et
parsemé de chutes et blessu
res, le club ottintois espérait
se remettre en selle avec un
Top 20, voire dans le meilleur
des cas un Top 10. À l’arrivée,
l’expérimenté Michaël Naes
sens, habitant de Brainel’Al
leud, fait beaucoupmieux en
décrochant une superbe
deuxième place. Devant lui, le

Carolo Danny Verelst, ancien
professionnel, s’impose après
avoir lâché ses trois compa
gnons d’échappée dans les
derniers mètres d’une course
longuede115 kilomètres.

“Nous sommes très satis
faits car c’est le premier po
dium de la saison, s’enthou
siasme le président du VC
Ottignies, Luc Mayné. Il faut
également souligner la bonne
prestation d’ensemble de
l’équipe car plusieurs de nos re
présentants ont tenté leur

chance à diverses reprises. J’es
père maintenant que cette
bonne performance va boos
ter l’équipe pour le reste de la
saison et que d’autres bons ré
sultats dugenre vont suivre.”

Les organisateurs de cette
édition très ensoleillée
avaient, eux aussi, le grand
sourire. Gilbert Mathy et son
fils René ont enregistré la ba
gatelle de 118 coureurs. “C’est
magnifique, explique Gilbert
Mathy. Le seul petit incident à
signaler est une chute d’un
coureur isolé mais cela fut sans
gravité. Je suis ravi de voir qu’il
y a autant de monde
aujourd’hui car il n’est plus tou
jours aisé aujourd’hui d’organi
ser des courses au sein des vil
lages. Il faut pouvoir obtenir
des accords avec beaucoup de
monde, à commencer par les
riverains.”

Chez les espoirs, Rudy
Rouet, résidant de Chastre et
pensionnaire du VC Arden
nes, s’est imposé. Augénéral, il
figure àune jolie 10eplace.

ThibautHugé
Le classement : 1. Verelst en 2h26; 2.
Naessens à 10’; 3. Van Goidsenhoven à
13’; 4. Driesen; 5. Renders à 34’; 6.
Vandoren; 7. Godfellon; 8. Levelle; 9.
Franchimont; 10. Rouet; 11. Shaun; 12.
Brochard; 13. VanHumbeeck…

Beau succès pour la 1re organisation de la saison
de Gilbert Mathy avec 118 coureurs au départ. (HUGÉ)

Le Brussels se sent évoluer
IIIII Futsal
Une nouvelle
dynamique s’installe,
notamment
chez les jeunes

BRUXELLES t Comme
chaque année, à pareille épo
que, les divers échevinats des
sports sondent les clubs et as
sociations sportives quant à
leurs desiderata en termes
d’occupation pour la saison
200708. Un travail fastidieux
à ordonner étant donné les
requêtes à prendre en
compte et lemanqued’infras
tructures. Principaux concer
nés, les nombreux clubs de

foot en salle qui doivent se
partager les parts du gâteau
avec d’autres structures de
pointe.

À Bruxelles Ville, c’est no
tamment le cas du Brussels
United qui doit cohabiter
avec les Atomia au Palais du
Midi. Faute de disponibilité
d’heures de salle, Stitou Ahali
a dû revoir les ambitions du
nombre d’affiliés à la baisse
cette saison. “J’ai laissé filer des
joueurs et priver ceux demeu
rés présents d’entraînements,
narre le principal responsable
de l’École de jeunes. Cette si
tuation nous a affectés car il
était prévu que les jeunes béné
ficient de l’expérience des élé
ments de l’équipe fanion qui
devaient prendre en charge
l’une ou l’autre équipe, appor

ter leur expérience à ces jeunes
deux fois par semaine. Nous es
pérons une répartition favora
ble des heures d’occupations.
Pourquoi pas à la chaussée
d’Anvers ?”

Les jeunes ont besoin
d’une formation soutenue et
continue. Les premières re
quêtes du président du Brus
sels vont d’ailleurs en ce sens.
“Pas mal de points ont déjà été
clarifiés avec Hamza FassiFi
hri, rappelle Ali Defaee. Le
dossier a glissé vers Bertin
Mampaka. Cela devrait se pas
ser sans douleur car il n’y a pas
de raison objective de penser
qu’un échevin des Sports ne
veut pas voir grandir une des
entités sportives les plus signifi
catives que compte la Ville.”

C.B.

Promesses en campagne
IIIII Futsal
Dans son coin, chacun
se prépare pour que
200708 soit meilleur

FOREST t Bouraza Me
dina Forest – FS Jette, le der
nier derby bruxellois de la sai
son en Nationale 2A vaudra
plus pour le prestige que par
son enjeu puisque le club fo
restois est quasiment assuré
de décrocher le titre honorifi
que de premier club de la ca
pitale.

Du côté des clubs, les prio
rités vont ailleurs : dans la pré
paration de la saison à venir.
Dans cet ordre d’idées, les dé
légations des clubs préparent
les dossiers à l’attention des
communes. Bouraza Medina
a trouvé une oreille attentive
auprès des édiles locaux. A
priori, il ne s’agit pas d’une
surprise : “J’avais déduit de la
mise à disposition du nouvel

outil à l’Avenue Van Volxem
que les instances communales
voulaient crédibiliser notre dis
cipline dans la commune, re
laie Mohamed Bairouk qui a
multiplié les initiatives pour
son club. Ce signe prouve qu’il
s’intéresse au développement
de leur club sportif. Pour ce qui
nous concerne, c’est bien ainsi
car cela va nous permettre
d’accroître nos activités. Il faut
savoir que la demande n’a
cessé de croître ces derniers
mois, ce qui nous incite à aban
donner la structure actuelle
pour mettre en place une École
de jeunes digne de ce nom. Il y
en a ailleurs, dans d’autres
quartiers : pourquoi pas chez
nous ? Reste à voir comment
nous pouvons procéder effica
cement au niveau de l’encadre
ment. AhmedOuartassi nous a
donné une piste intéressante :
profiter de la présence de
joueurs expérimentés que
compte l’équipe première. Cela
nous permettrait de les impli
quer à différents étages du
club.”

Du côté de Jette, le pro
blème semble plus épineux.
Outre le fait que le FS Jette su
bit la concurrence imposée
par l’AC Jette, qui jusqu’ici a le
plus souvent fait valoir son ni
veau hiérarchique (D1, ABFS)
et ses bonnes relations avec
l’échevin des sports local, il
doit cohabiter avec plusieurs
sports. “Cela oblige de jouer
des coudes avec toutes les con
séquences au niveau des rela
tions humaines, dit JeanFran
çois Vandenheede. Jusqu’ici,
personne n’a jamais haussé le
ton chez nous. Personnelle
ment, je veux rester correct
avec tout lemonde. Je voudrais
simplement que notre club soit
respecté à sa juste valeur et,
surtout, pour ce qu’il met en
œuvre et les valeurs qu’il dé
gage.”

Puisqu’une fusion des
clubs semble inenvisageable,
il s’agira de se partager les
tiers de terrain disponibles
d’un hall omnisports qui est
saturé.

CédricBouillon

Van Barneveld au Tori
IIIII Judo
Le 4e tournoi
international du club
de Beauvechain
a lieu ce weekend

BEAUVECHAIN t Gros
rendezvous ce weekend
avec le tournoi du Tori Beau
vechain qui, pour la première
fois, se déroulera en deux
jours. Samedi, les préminimes
et lesminimes en découdront
durant la matinée avant de
laisser place à un tournoi in
teréquipes. Dimanche, ce
sera au tour des cadets, es
poirs et seniors d’endébattre.

Devenu un des incontour
nables dans le calendrier des
jeunes, avec des compéti
tions comme celles organi
sées à Nivelles et àMarcinelle,
le tournoi du Tori Beauve
chain peut également comp
ter sur la présence de grands
noms pour sa 4e édition. Ainsi,
Harry Van Barneveld ou en
core Inge Clément devraient
prendre part à la compétition
interéquipes. “Nous avons

déjà 13 équipes inscrites à cette
compétition, explique Roland
Gelbgras, secrétaire et profes
seur au sein du club. Et même
si nos anciennes gloires for
ment une équipe de vétérans,
elles devraient plus que proba
blement l’emporter.”

Sur l’ensemble du week
end, ce sont plus de 600 judo
kas qui sont attendus au hall
omnisports Baudouin Ier à Jo
doigne. Certains viennent
d’ailleurs de loin pour l’évène
ment comme cette déléga
tion israélienne qui profite
d’un stage à Coxyde pour ve
nir se tester à Beauvechain.
Des Anglais, Néerlandais et
autres Français, malgré les
élections, seront également
présents à ce rendezvous qui
porte bien son titre de tour
noi international.

Pour les membres de
l’équipe féminine du Tori, le
weekend constituera une
bonne préparation en vue de
la finale nationale du 19 mai
pour laquelle ils ont méritoi
rement gagné leur ticket en
se classant en ordre utile dans
les Interclubs francophones.
“Nous espérons également que
Frédérique Maertens mettra à

profit ce tournoi pour revenir à
petit peu dans la compétition.
Septièmes aux derniers Cham
pionnats d’Europe espoirs, elle
s’est ensuite blessée en Autri
che. Nous comptons sur elle
pour la finale nationale.”

Les inscriptions peuvent se
faire jusqu’à samedimais il est
préférable deprendre contact
au préalable avec Roland Gel
bgras au 081/600.544 ou au
0479/332.835.

T.H.

Dragons StMichel aime l’ascenseur
IIIII Foot en salle
Les Lasnois
retrouveront la P2
qu’ils ont quittée
l’an dernier

LASNE t Battu 49 la se
maine dernière lors dumatch
au sommet contre SJ Rebecq,
le Dragons StMichel, club qui
a plus de 25 ans! d’existence,

n’enmontera pasmoins. “Nous
serons probablement l’un des
trois meilleurs deuxièmes de la
P3, explique Cédric De Grox,
joueur et correspondant qua
lifié. Ce fut une année palpi
tante car jusqu’à la semaine
dernière, nous ne comptions
aucune défaite. C’était une sai
sonde très haut niveau.”

Le Dragons ne sera pas
championmais sonbut est at
teint. “À cause de nombreuses
blessures et de deux membres
partis en Erasmus, nous som
mes descendus l’an dernier un
peu par surprise. Nous tenions
absolument à retrouver la P2
où nous nous sentons bien. La
P1 ? Ce n’est pas pour nous :
nous n’avons ni la volonté de
l’atteindre ni les qualités pour y
faire bonne figure.”

Si le club existe depuis si
longtemps c’est tout simple
ment parce qu’il représente, à
la base, une troupe de scouts.
“C’est Marc Huybrechts qui l’a
fondé et il ne s’est retiré du jeu
que l’an dernier, à 43 ans. Le
club compte encore trois des
six fondateurs. Il recrute évi
demment dans la 4e troupe de
scouts du collège SaintMichel
à Bruxelles dont nous avons
tous fait partie. Nous sommes
une vraie bande de copains, et
cela nous aide tout au long du
championnat. Il nous est arrivé
de devoir recruter à l’extérieur
de la troupe car certains
n’éprouvaient pas l’envie de
pratiquer du minifoot. L’an
prochain, ce ne sera pas le cas
car deux jeunes de 1617 ans
nous rejoindront.”

Faire l’ascenseur, c’est pres
que une spécialité de Dra
gons StMichel. “Il n’y pas si
longtemps, en effet, nous é
tions aussi redescendus en P3
pour remonter aussi sec. Nous
sommes bien en P2. Notre ni
veau de jeu est adapté à ce ni
veau.”Malgré qu’il fasse réfé
rence à la capitale, le club
joue ses matches au centre
sportif de Lasne. “Au début, le
club a joué à LouvainlaNeuve
mais le prix de la location de la
salle étant devenu trop cher. En
plus, le Brabant wallon est plus
convivial que Bruxelles. On y
est plus fairplay. L’an prochain,
cependant, nous savons que
cela va changer puisqu’il y a
une volonté de mélanger les
deux régions.”

EricdeBoer


